
Subject: Neu hier und eine kleiner Bericht inklusive Frage(n) :)
Posted by yoshi84 on Wed, 17 Sep 2008 08:35:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,
ich bin 24 und benutze jetzt schon seit 6 Monaten Fin (Propecia).
Bin damals (im März) zum Hautarzt gegangen (einer der besten der Stadt...sagt man so) er hat
kurz auf meine Haare geschaut und sagte sofort "ich verschreibe Ihnen den Wirkstoff Finasterid,
das Medikament heisst Propecia"

Dann haben wir noch ein wenig erzählt und er sagte dass Finasterid (bzw identische Stoffe)
damals an einer Quelle in Venezuela entdeckt wurde. Und die Ureinwohner die dort aus dieser
Quelle trinken auch im Alter sehr jugendliche Haare haben.

Das Haar würde bei mir nach 2 Jahren wieder voll sein auch die Geheimratsecken sagte er!
Aber man muss es schon mindestens 2 Jahre nehmen!Und viele halten das leider nicht durch!
Also Leute Geduld!!!

Bei mir sind die Probleme die Geheimratsecken und der Hinterkopf.
Am Hinterkopf hat es sich schon stabilisiert es ist noch nicht perfekt aber eindeutig besser
geworden!

Fakt ist dass er mir sagte "Nach 2 Jahren sieht das Haar wieder jugendlich aus"!

Was haltet ihr von seinen Aussagen?

Was ich noch fragen wollte ist, ob ich Regaine für die Geheimratsecken versuchen sollte? Es
könnte da aber zum Shedding kommen was mir klar ist, kann es aber auch passierern dass
Regaine die Haare total zerstört und mir Finasterid auch nicht mehr helfen kann? Davor hab ich
Bammel.

Danke für eure Antworten 

Ciao
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